



TenSing Borken auf dem Vater-Kind-Festival

Jugendliche sorgten für gute Stimmung

Borken / Rüthen, 07. Juni 2019

Über Himmelfahrt veranstalteten die Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken und Unna ein Vater-Kind-Festival in Rüthen. Mit dabei waren auch die Jugendlichen der Gruppe TenSing Borken.

Ten Sing – das steht für „Teenager Singen“. Die Jugendlichen zwischen 13 und 25 Jahren stellen ihre Show selbstständig auf die Beine und begeistern die Zuschauer bei ihren Auftritten nicht nur mit Musik sondern auch mit Tanz- und Theaterperformances. Organisatorisch gehört die Gruppe zum CVJM, eingegliedert ist sie in die Evangelische Kirchengemeinde Borken.

Auf dem Vater-Kind-Festival traten die Jugendlichen vor 700 Teilnehmenden auf. Das Festival fand bereits zum 17. Mal statt und wird von Dirk Heckmann, Pfarrer für Bildungs- und Jugendarbeit im Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken, organisiert. „Wir leben ein Wochenende lang im Einklang mit der Natur“, so Heckmann, „wir spielen mit unseren Kindern alte Wikingerspiele, sitzen die Nächte am Lagerfeuer und verbringen die Zeit miteinander, wie aus fernen Zeiten“. Gemeinsam mit rund 30 Ehrenamtlichen, darunter auch die beiden Jugendreferenten aus dem Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken, Thomas Flachslund und Michael Platz, stemmte er das viertägige Programm.

Bildunterschriften:

- (1) Die Gruppe Ten Sing aus Borken sorgte für gute Stimmung. Foto: Kirchenkreis
- (2) Zeit für Gemeinsames: das ist auf dem Festival Vätern und Kindern wichtig. Foto: Ev. Kirchenkreis Unna

Bildlink:

<https://bit.ly/31eTLx0>

<https://bit.ly/2MzS7mt>

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen annähernd 83.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen

Pressemitteilung

den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Maleen Knorr

Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken

Öffentlichkeitsreferat

Bohlenstiege 34

48565 Steinfurt

Telefon: 02551 / 144-22

Fax: 02551 / 144-21

oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de

www.der-kirchenkreis.de